
CIEN DIAS DE MANDATO DE NUESTRA ALCALDESA  

ING. LUZ CONSUELO ORTIZ ROJAS. 

 

Considero que en estos primeros cien días nos hemos dedicado a 

ordenar la casa, es decir, a tener un mayor contacto con la comunidad, 

a escuchar cada una de sus inquietudes, con relación al gobierno que 

inicié en este año y hemos estado planificando el desarrollo que va a 

tener el Municipio en los próximos cuatro años. Les puedo decir que ya 

hemos tenido muchos acercamientos con las distintas comunidades 

rurales y urbanas, además, se han tratado varios temas como los 

relacionados con vías terciarias del cual la administración municipal 

realizo un cronograma de actividades y ya estamos arreglando estas 

vías terciarias que por años no se les había hecho un mantenimiento 

como el que se le está haciendo en este momento, los mejoramientos 

de vivienda urbana y rural, la seguridad, el empleo, en general hay 

muchas obras que serán para el bien de la ciudadanía tal como lo 

plasmamos en el plan de gobierno expuesto a la comunidad y aprobado 

en las elecciones pasadas. 

Hemos denominado el Plan de Desarrollo Municipal “UNIDOS 

SEGUIREMOS DEJANDO HUELLA” por lo que ya se ha socializado en 
la parte urbana y rural y aún seguimos socializando; tenemos el 



concepto favorable por parte del Consejo Territorial de Planeación, lo 
tenemos basado en cuatro ejes, I. Rescate de Nuestra identidad,  

II. Un mejor vivir, III. Un camino hacia el desarrollo, IV. 

Conciliemos no peliemos. Pienso Es un balance positivo, porque 
podemos destacar las labores que hemos hecho para el plan de 
desarrollo. Para esto, hemos hecho talleres creativos en los cuales 
hemos trabajado con los diferentes sectores del municipio para lograr 
más cobertura.  Los líderes manifiestan sus inquietudes para construir y 
plasmar todo en el plan de desarrollo que va  a ser la brújula de estos 
cuatro años de gobierno. 
 
De los proyectos presentados por su alcaldesa, ya están aprobados dos 
proyectos y en los próximos días iniciamos con el proyecto del empleo 
de Emergencia del cual ya se hizo la convocatoria y próximamente nos 
reuniremos con los 183 Sanandreseños que resultaron favorecidos e 
iniciaremos estos trabajos en nuestro municipio, también fue aprobado 
el proyecto de mejoramiento de vivienda urbana del cual resultaron 
favorecidos 92 familias y ya pronto iniciaremos estos trabajos. Nuestra 
alcaldesa ha presentado proyectos al gobiernos nacional como son: son: 
estudio, diseño, instalación, puesta en funcionamiento mantenimiento 
del sistema de equipos de seguridad y monitoreo a través de circuito de 
cámaras para garantizar la seguridad y convivencia de la comunidad del 
área urbana en el municipio de san Andrés – Santander,  plan maestro 
de acueducto y alcantarillado, placa huellas para los sitios críticos de las 
vías terciarias, puente sobre la quebrada la honda, solicitud al Invias 
para el mejoramiento de las Kras 4 y 5 que cruzan por nuestro 
municipio y que son vías nacionales, presento solicitud para el apoyo y 
compra de una PTAR para el Matadero municipal, ect….  
Pienso que el reto más grande, es lograr que los Sanandreseños vuelvan 

a tener credibilidad en el gobierno. Queremos que vean que es una 

Administración que está trabajando de la mano de la gente. Mediante 

diferentes actividades, hemos estado escuchando sus peticiones y las 

hemos tenido en cuenta.  También estamos haciendo gestión a nivel 

Departamental y nacional y sabemos que con la ayuda de Dios, de los 

representantes y senadores de Santander vamos a conseguir los 

recursos que necesitamos para que muchas obras sean una realidad en 

esta Administración, como son: empleo, mejoramiento de toda la red 

vial terciaria del municipio, el puente sobre la quebrada la Honda, la 

culminación y puesta en marcha del matadero municipal, mejoramiento 

de los acueductos, escuelas y campos deportivos, mejoramientos de 

vivienda, reactivación del empleo y la producción Agrícola y Pecuaria 

(mediante la implementación de tecnologías que aumenten la 



producción a través de la educación y acompañamiento permanente 

haciendo énfasis en la ausencia del paternalismo del estado) y en fin 

muchas obras que harían demasiado extenso este comunicado, pero lo 

que les puedo decir es que le estamos apostando a un plan muy 

ambicioso y que aspiro que nuestra comunidad no sea inferior a este 

reto e invito a mi comunidad a soñar cosas grandes pero que solo son 

posibles si trabajamos en equipo, entre todos, no peleando, no siendo 

envidiosos sino apostándole a la competencia sana, a competir y a sacar 

el mayor provecho del desarrollo propuesto.  


